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Chairman and CEO, Abnaa El Sahel Export & Import Company 
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Marketing Manager, El Nil Wal Khalig Trading & Marketing Co. 

4. Mr. Ehab Kamal Badr 
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Minister of Finance’s Office 

6. Dr. Shebeir Abdallah Abdallah Al Harrazi (Yemen) 
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Second Deputy and Legal Counselor of Mosul Chamber of Commerce  
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12. Ms. Bahia Mohamed Belkheir (Lawyer) 
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13. Mr. Mounir Youssef Al Farkh (Lebanon) 
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15. Mahmoud Moussa Hassan Abdel Wahab (Jordan) 
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Branches Manager, Al Maira Company for Consumable Goods 
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3. Dr. Nigad Mahmoud Shaarawi 

Chairman of the Egyptian Pharmaceutical Company 
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Counselor and President of the Legal Committee 

3. Mr. Nigad Mahmoud Shaarawi 
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President of the Committee for Revenue Development 
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President of the Media Committee 

6. Ms. Dalia Abdallah Khalil 
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President of the Cultural Committee 

7. Dr. Fatma Hassan Al Boudi 

President of the Publishing Committee 



5/11 

Achievements of the Arab Federation for the Protection of 
Intellectual Property Rights from November 2006 to October 2007 

 

The main goals of the Federation are to disseminate the culture of intellectual 

property in the Arab world and to coordinate the exchange of data between all 

interested parties. The Federation participates in and contributes to training and 

rehabilitation programs for people protecting intellectual property. It also carries out 

studies and publications, and holds seminars, periodic meetings, conferences and 

workshops for the purpose of disseminating the culture of intellectual property. 

We will try to summarize some of the Federation's many achievements in 

different fields from November 2006 to October 2007, which is the beginning of Dr. 
Eng. Nader Riad's second term as chairman of the board. This term has not 

exceeded one year. 

 

First:  Research and media: 

a. Economic studies 

Six studies were issued about all kinds of patents. Following are the studies released 
from November 2006 to October 2007. 

1- Study on authors’ rights and the relative legislations in the Arab world 
(December 2006). 

It includes two main parts. The first contains three chapters on protecting the rights of 

authors, performing artists, producers of sound tracks and broadcasting corporations, as 

well as the relative international agreements (the 1886 Berne Convention for the 

Protection of Literary and Artistic Works, the 1961 Rome Convention for the Protection 

of Performers, Producers of Phonograms and Broadcasting Organizations, the Geneva 

Convention for the Protection of Producers of Phonograms, the 1974 Brussels 
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agreement for the protection of industrial follow-ups, the Agreement on Trade-Related 

Aspects Of Intellectual Property Rights (TRIPS), and the 1981 Arab agreement for 

facilitating the movement of Arab cultural productions). 

The second part includes the Arab legislations on authors' rights and those associated 

with them. 

2- Study on trademarks and the relevant legislations in the Arab world 
(March 2007). 

Chapter one deals with commercial and industrial trademarks and their protection. 

Chapter two addresses international and Arab treaties in the field of trademarks (the 

1891 Madrid Agreement Concerning the International Registration of Marks, the 1967 

Nice Agreement Concerning the International Classification of Goods and Services, the 

1958 Lisbon Agreement for the Protection of Appellations of Origin and their 

International Registration, the Vienna Agreement, the 1981 Nairobi Treaty, the 1989 

Protocol Relating to the Madrid Agreement Concerning the International Registration of 

Marks, and the 1994 Trademark Law Treaty). 

Chapter three contains Arab and International court cases on trademarks. 

The second part of the study contains Arab and international legislations on commercial 

and industrial trademarks. 

3- Study on patents and their legislation in the Arab world (2007).  

It includes two main parts. The first part consists of three chapters about the invention, 

creation and protection of international patents (the 1883 Paris Convention for the 

Protection of Industrial Property, the 1970 Patent Cooperation Treaty, and the 

Agreement On Trade-Related Aspects Of Intellectual Property Rights TRIPS). 

The second part deals with  Arab legislations on patents. 
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In the future, the Federation aims to issue: 

- a study on Arab economic and agricultural integration in view of regional and 

international variables; 

- a study on author rights (performing artists, producers of voice recordings, 

broadcasting corporations) in 2008. 

• The Federation also continues to issue extremely important studies pertaining to 
intellectual property. 

B – Publications 

11 publications containing Arab and international news in the field of intellectual 

property have been issued. These are the ones published from November 2006 to 

October 2007: 

- issue No. 7 in December 2006 

- issue No. 8 in February 2007 

- issue No. 9 in April 2007 

- issue No. 10 in June 2007 

- issue No. 11 in September 2007. 

In the future, the Federation is planning to:  

• continue to issue its periodic publications during the first half of 2008; 

• issue a specialized magazine instead of these publications. 

C – Internet Website: 

A website has been established (www.afpipr.net) with the latest information about 

patents. 

D – Vehicles to Enhance the Federation’s Role 



8/11 

11 committees have been formed on training, revenue development, 

conferences, industry (represented by the medicines and pharmaceuticals sector), 

culture, the media, publications, arbitration, membership, legal affairs, and public 

relations).  

 

Second:  Training and Development of Human Resources  

- 12 members of the Federation, 10 of whom are board members, have taken part in a 

training program on intellectual property, arranged by the Arab Cooperation Council 

jointly with the World Intellectual Property Organization (WIPO) at the Training and 

Studies Centre of the Arab Council (30, Haroun Street, Messaha, Dokki). 

- A session of about 120 persons from different Arab countries was held at the 

Training and Studies Centre of the Arab Council. It was organized by the Federation 

and the Egyptian International Chamber for Mediation and Arbitration. 

- A training session of 50 different Arab companies was jointly held by the Federation 

and the National Iraqi News Agency at Shepheard Hotel on the international 

computer license to operate a computer. 

- A protocol has been concluded between the Federation and the Egyptian 

International Chamber for Mediation and Arbitration for joint cooperation in the field 

of training. 

- A protocol has been concluded between the Federation and the National Iraqi News 

Agency in the field of training. 

In accordance with its future plan, the Federation aims to hold about 3 specialized 

training sessions on intellectual property in 2008 and to train technical and legal 

groups in such field  so that they can resolve issues related to intellectual property.   
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Third: Conferences and Workshops 

The Federation attended:  

1. the 84th regular meeting of the Arab Council for Economic Unity in December 2006; 

2. the Conference of the Arab Federation for Textile Industries at the National Research 

Center in 2007. 

3. the World Intellectual Property Day at the Arab League in April 2007; 

4. the 11th conference on financial and managerial creativity for future organizations in 

May 2007 organized by the association for novels and thought at Ramses Hilton Hotel; 

5. the third open conference for specialized Arab unions on the role of small Industries 

in developing Arab industry at Grand Hyatt Hotel on May 23, 2007. The Federation 

submitted a paper on the role of patents in developing small and medium 

establishments and their competitiveness in the Arab countries. 

6. The 85th regular meeting of the Arab Council for Economic Unity in June 2007;  

7. the regional Arab WIPO seminar on encouraging the Madrid system for international 

registration of trademarks; the seminar was held in Egypt on 9-11 July 2007 and was 

arranged in cooperation with the Commercial Registry Authority – Ministry of Trade and 

Industry; 

8. the workshop “Managing Creativity and Supporting Innovations” held at the Arab 

League headquarters on 23-25 October 2007 by the Patents Unit of the Arab League 

and by the Arab Organization for Industrial and Mining Development; the Federation 

presented a paper and a set of studies and publications. The Confederation, in 

accordance with its plan, also aims at holding a joint seminar with the Centre for 

Agricultural Studies – Faculty of Agriculture of Cairo University - and a seminar with the 

Alexandria Chamber of Commerce to discuss property rights in the region. 
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The Confederation has also attended all conferences, seminars and workshops 

organized in Egypt or abroad by specialized Arab unions working in the field of the 

Council of Arab Economic Unity. 

 

Fourth: Expanding Membership 

• The General Assembly consists of 745 members from 16 Arab countries. 632 are 

from Egypt and 113 from other Arab countries. The Federation was established with 

50 members from 4 Arab countries. 

The following table shows the names and number of members from each Arab 
state: 

No. State Number of 
members 

1 Arab Republic of Egypt 632 

2 Hashemite Kingdom of Jordan 22 

3 Algeria 7 

4 Kingdom of Bahrain 4 

5 Kingdom of Saudi Arabia 16 

6 Sudan 4 

7 Iraq 26 

8   Kuwait 12 

9 Yemen Republic 2 

10 Arab Republic of Syria 8 

11 Sultanate of Oman 1 

12 State of Palestine 2 
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13 Qatar 2 

14 Libya 4 

15 Tunisia 1 

16 Lebanon 2 

Total number of members 745 

• Contacts are currently underway with the remaining Arab states to achieve the 2008 

target of 1,200 members (individuals and companies) from 18 Arab states. 

Fifth:  Regional Branches 

• The Federation is currently establishing a regional branch in Kuwait and one in 

Jordan. 

The Federation plans to work hard to establish three regional branches in Syria, 

Libya and Sudan in 2008. 

 

* Translated from Arabic Original 
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Die arabische Vereinigung für den Schutz des geistigen Eigentums : 

Erstens: Der Vorsitzende der arabischen Vereinigung für den Schutz des 
geistigen Eigentums: 

 

Dr. Ing. Nader Riad 

Zweitens: das Sekretariat: 

Adresse: Gebäude Nr. 97, an dem Nilstrand, siebtes Stockwerk, Kairo, 

Ägypten. 

Telefax: 24584070 

E-Mail afpipr@yahoo.com 

Der Generalsekretär: Muhammad Tallat Zaied. 

 

Drittens: Die Vertreter des Vorsitzenden: 

1) Muhammad Atia Al Fayoumi, der Vorsitzende des lokalen Volksrats 

sowie der Vorsitzende der kommerziellen Kammer in dem 

ägyptischen Gouvernement Al Qualiubia. 

2) Dr. Barak Naser Annon- kuwaitischer Staatsangehöriger, 

Geschäftsmann. 
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Viertens: die Mitglieder des Verwaltungsrats der arabischen 
Vereinigung für den Schutz des geistigen Eigentums: 

1) Herr Ezzat Aziz Moawad, der Vorsitzende und der Vertreter der Firma 

Abna-Assahel für Import und Export 

2) Herr Magdi Gamil Fahmi Hannallah, der Generaldirektor im Büro von 

Herrn Dr. Finanzminister 

3) Herr Ihab Kamal Badr, der Vorsitzende der Firma Alforsan für 

Ausstellungen und internationale Märkte 

4) Herr Osama Kamal Ashafey, der Vermarktungsdirektor der Firma An-

Nil und Al-Khalig für Handel und Vermarktung 

5) Herr Sayed Abdullah Hassanin. Er gehört dem Büro des 

Finanzministers an. 

6) Dr. Shoubair Abdullah Abdullah Alhirazy, Professor für internationalen 

Handel und landwirtschaftliche Wirtschaft an der Universität von Sana 

im Jemen. Außerdem kommt er aus dem Jemen. 

7) Herr Soud Khalif Awad Arrashidi, der Direktor des kommerziellen 

Instituts  in Alkhafgi in der Östlichen Zone in dem Königreich von 

Saudi-Arabien. 

8) Herr Ahmed Ismail Alimmari, ein irakischer Staatsangehöriger. Er ist 

der zweite Vertreter des Vorsitzenden der Handelskammer in der Stadt 

Almousil im Irak. Es ist zu erwähnen, dass er ein rechtlicher Berater ist. 

9) Herr Haitham Muwaffak Hafez, arbeitet im Bereich der 

Kommunikationsmittel. Er ist auch der Generaldirektor des Alhafez- 
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Verlags für die Druckerei und den Verlag. Außerdem ist er von 

syrischer Herkunft. 

10)  Herr Seif Alizel Khalifa Abu-Bakr. Er stammt aus dem Sudan. Zudem 

ist er der Vorsitzende des staatlichen Zentrums für die Schiedsrichtung 

im Sudan. 

11)  Prinz Maschall, der Sohn von Muhammad, der Sohn von Abdulaziz Al-

Saud. Er stammt aus dem Königreich Saudi-Arabien. Er ist der Direktor 

der Firma Maschaal für die begrenzten internationalen Tätigkeiten. 

12) Frau Baya Mohammad Balkhier. Sie arbeitet als Rechtsanwältin. Sie 

stammt aus der Republik Algerien. 

13) Herr Mounier Yosef Alfarkh. Er kommt aus der libanesischen Republik. 

Außerdem arbeitet er im Bereich der Gründung sowie Verwaltung von 

Cafes und Restaurants. 

14) Herr Abdulwahab Alibydi Araisy. Ehemaliger Berater und  auch  

ehemaliger Vorsitzender der arabischen Liga. Staatsangehöriger der 

Republik Tunesien. 

15) Herr Mahmoud Mosa Hassan Abdelwahab, der Direktor der 

Tochtergesellschaften der Firma Almiera für Konsumgüter. Er gehört 

dem haschemitischen Königreich Jordanien an. 

16) Herr Albaschier Almahdy Ahmed Almadany. Er ist der Vorsitzende 

sowie der Vertreter der Firma Alkhalig für Investment und Entwicklung 

in der arabischen Volksrepublik Libyen. 
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17) Dr. Mohammad Saad Fayed Arahahla. Er stammt aus dem 

haschemitischen Königreich Jordanien. Noch dazu ist er der Direktor 

des arabischen Zentrums für Schiedsrecht in Jordanien. 

 

Fünftens: Die Berater der arabischen Vereinigung für den Schutz des 
geistigen Eigentums  

1) Frau Hoda Anis Sirag-Addin, die Vertreterin der Patente sowie die 

Vorsitzende der ägyptischen Körperschaft für den Schutz des 

geistigen Eigentums 

2) Herr Dr. Mohammad Hossam Mahmoud Lotfi, Professor für Zivilrecht 

an der juristischen Fakultät in Beni-Suef in Ägypten. 

3) Dr. Nigad Mahmoud Sharawy, der Vorsitzende der ägyptischen Firma 

für Apotheken. 

 

Sechstens: die Vorsitzenden der Ausschüsse der arabischen 
Vereinigung für den Schutz des geistigen Eigentums : 

1) Frau Hoda Anis Sirag-Addin, die Beraterin sowie die Vorsitzende des 

Ausschusses für Konferenzen in der arabischen Vereinigung für den 

Schutz des geistigen Eigentums 

2) Dr. Hossam Lotfi, Berater und Vorsitzender des gesetzlichen 

Ausschusses in der Vereinigung 
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3) Herr Nigad Mahmoud Sharawy, der Berater und der Vorsitzende des 

Ausschusses für Arzneimittel und medizinische Versorgung in der 

Vereinigung 

4) Herr Ezzat Aziz Moawad, der Vorsitzende vom Ausschuss für die 

Entwicklung der Ressourcen in der Vereinigung 

5) Herr Hassan Albana Mustafa Bata, der Vorsitzende des Ausschusses 

für Medien in der Vereinigung. 

6) Frau Dalia Abdullah Khalil, die Vorsitzende des Ausschusses für Kultur 

in der Vereinigung 

7) Dr. Fatima Hassan, die Vorsitzende des Ausschusses für 

Verlagswesen in der arabischen Vereinigung für den Schutz des 

geistigen Eigentums  

Die Leistungen der arabischen Vereinigung für den Schutz des geistigen 
Eigentums in der Zeit von November 2006 bis Oktober 2007: 

Zu den vorrangigen Zielen der arabischen Vereinigung für den Schutz des 

geistigen Eigentums gehören die Verbreitung der Kultur des geistigen 

Eigentums in der arabischen Welt sowie die Koordination im Bereich des 

Informationsaustausches mit all denjenigen, die sich für das geistige Eigentum 

interessieren.  

Diese Ziele der arabischen Vereinigung sollen realisiert werden durch die 

Teilnahme an Programmen, die der Ausbildung sowie der Qualifizierung der im 

Bereich des geistigen Eigentums Beschäftigten dienen, und durch Beiträge zu 

all diesen Aktivitäten.  
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Darüber hinaus soll man an Studien, Berichten, Symposien, regelmäßigen 

Treffen, Konferenzen und Workshops teilnehmen, damit die Vereinigung für 

den Schutz des geistigen Eigentums ihre Ziele verwirklichen kann. 

Betreffs dieser Sache hat die arabische Vereinigung für den Schutz des 

geistigen Eigentums viele Leistungen in verschiedenen Bereichen verwirklicht. 

Und im Folgenden erwähnen wir kurz und zusammenfassend die Leistungen 

der arabischen Vereinigung für den Schutz des geistigen Eigentums in der Zeit 

von November 2006 bis Oktober 2007.  

Diese Zeit repräsentiert den Anfang der zweiten Sitzungsperiode des 

Verwaltungsrats der arabischen Vereinigung für den Schutz des geistigen 

Eigentums, dessen Vorsitzender Dr. Ing. Nader Riad ist. Diese Periode dauerte 

noch nicht länger als ein Jahr. 

Erstens: Im Bereich der Forschung sowie im Bereich der Medien: 

i. Im Bereich der wirtschaftlichen Studien: 

Es wurden sechs Studien über das geistige Eigentum in all seinen Formen 

herausgegeben. Wir erwähnen hier nur die Studien, die in der Zeit von 

November 2006 bis Oktober 2007 herausgegeben wurden. 

1) Eine Studie über den Schutz der Rechte von Verfassern sowie die 

dazugehörigen Gesetzgebungen in der arabischen Welt. Diese 

Studie wurde im Dezember 2006 herausgegeben. Sie hat zwei 

Hauptteile, nämlich : 

Erster Teil 
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Dieser Teil umfasst drei Kapitel. Der Inhalt dieser Kapitel handelt von 

dem Schutz der Rechte der Verfasser, sowie vom Schutz der Rechte der 

Künstler, wenn diese Tonaufnahmen bereitstellen.  

Der Inhalt dieser Kapitel umfasst auch den Schutz der Rechte der 

Produzenten von Tonbandaufnahmen, die Rechte der Rundfunkanstalten 

und den Schutz der internationalen Abkommen, die mit diesen Rechten eng 

verbunden sind, wie etwa das Abkommen von Bern aus dem Jahr 1886 zum 

Schutz der Kunst und der Literatur, sowie das Abkommen von Rom aus dem 

Jahr 1961 zum Schutz der Künstler sowie der Produzenten von 

Tonbandaufnahmen und auch zum Schutz der Rundfunkanstalten.  

Zu solchen Abkommen gehören auch die Genfer Konvention bzw. die 

internationale Konvention zum Schutz der Produzenten der Phonographie. 

Außerdem gibt es noch andere Abkommen in diesem Bereich, nämlich die 

Konvention von Brüssel aus dem Jahr 1974 zum Schutz der industriellen 

Zusätze und das Abkommen hinsichtlich des geistigen Eigentums im 

Bereich des Handels, das man als TRIPS-Abkommen bezeichnet.  

Und nicht zuletzt das arabische Abkommen zur Erleichterung des 

Übergangs der kulturellen arabischen Produktion aus dem Jahr 1981. 

Der Zweite Teil: 

Der zweite Teil dieser Studie über das geistige Eigentum mit den 

verschiedenen Aspekten umfasst die arabischen Gesetzgebungen 

hinsichtlich der Rechte von Verfassern und die damit eng verbundenen 

Rechte. 
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2) Eine Studie über die Handelszeichen und die dazugehörigen 

Gesetzgebungen in der arabischen Welt. Diese Studie wurde 

im März 2007 herausgegeben. Diese Studie enthält zwei 

Hauptkapitel. Das erste Kapitel dieser Studie umfasst drei Teile 

- Der erste Teil beschäftigt sich mit dem Industrie- und dem 

Handelszeichen und deren Schutz. 

- Der zweite Teil beschäftigt sich mit den internationalen und 

arabischen Abkommen im Bereich der Handelszeichen, wie 

etwa das im Jahre 1891 abgeschlossene Abkommen von 

Madrid hinsichtlich der internationalen Registrierung der 

Handelszeichen; das im Jahre 1967 angefertigte Abkommen 

von Nizza in Bezug auf die internationale Klassifizierung von 

Waren und Dienstleistungen; das Abkommen von Lissabon aus 

dem Jahr 1958 in Bezug auf den Schutz der 

Ursprungsbezeichnungen sowie deren Registrierung auf der 

weltlichen Ebene; die Konvention von Wien; der Vertrag von 

Nairobi aus dem Jahr 1989; das Protokoll des Abkommens von 

Madrid in Bezug auf den internationalen Auftrag der Zeichen 

und nicht zuletzt der Vertrag zu den Handelsgesetzen aus dem 

Jahr 1994. 

- Und der dritte Teil umfasst internationale und arabische Fragen 

in Bezug auf die Handelszeichen. 
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Das zweite Kapitel dieser Studie über die Handelszeichen und 

die dazugehörigen Gesetzgebungen in der arabischen Welt umfasst 

die arabischen Gesetzgebungen für das Industrie- sowie das 

Handelszeichen. 

 

3) Eine Studie über die Patente sowie die dazugehörigen 

Gesetzgebungen in der arabischen Welt. Diese Studie wurde im 

Juli 2007 herausgegeben. Diese Studie enthält zwei Kapitel: 

• Das erste Kapitel enthält drei Hauptteile. Diese drei Teile 

beschäftigen sich im Allgemeinen mit den Erfindungen und 

Innovationen sowie deren Schutz. Sie beschäftigen sich auch mit 

den internationalen Abkommen im Bereich der Patente. Bei diesen 

Abkommen handelt es sich um das Abkommen von Paris für das 

geistige Eigentum aus dem Jahr 1883, das Abkommen für die 

internationale Zusammenarbeit im Bereich der Patente aus dem 

Jahr 1970 und das Abkommen der Stellen, die in Verbindung mit 

dem Handel stehen. Dieses Abkommen wird als TRIPS-Abkommen 

bezeichnet. 

• Das zweite Kapitel dieser Studie über die Patente sowie die 

dazugehörigen Gesetzgebungen in der arabischen Welt enthält die 

arabischen Gesetzgebungen für Patente. Zudem zielt die arabische 

Vereinigung für den Schutz des geistigen Eigentums hinsichtlich 

ihrer zukünftigen Arbeit auf folgendes ab: 



  

10/19 

- die arabische landwirtschaftliche sowie wirtschaftliche Integration 

im Rahmen der nationalen und internationalen Veränderungen zu 

studieren. 

- Eine Studie über die  Nebenrechte  der  Rechte  der  Verfasser 

(wie der Künstler, der Produzenten der Tonbandaufnahmen sowie 

der Rundfunkanstalten) während des Jahres 2008 durchzuführen. 

- Und die Studien über das geistige Eigentum, die wesentliche 

Themen enthalten, andauernd durchzuführen. 

 

ii. Die Rundschreiben : 

Es wurden 11 Rundschreiben herausgegeben, die arabische 

sowie internationale Nachrichten im Bereich des geistigen Eigentums 

enthalten. Wir erwähnen hier nur die Veröffentlichungen, die in der Zeit 

von November 2006 bis Oktober 2007 veröffentlicht wurden, nämlich: 

Ausgabe Nr.7 im Dezember 2006, 

Ausgabe Nr.8 im Februar 2007, 

Ausgabe Nr.9 im April 2007, 

Ausgabe Nr.10 im Juni 2007 und 

Ausgabe Nr.11, die im September 2007 veröffentlicht wurde. 
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Es ist zu erwähnen, dass die arabische Vereinigung für den 

Schutz des geistigen Eigentums hinsichtlich ihres zukünftigen Plans 

folgendes vorhat: 

- die für die Vereinigung besonders wichtigen Rundschreiben in 

der ersten Hälfte des Jahres 2008 herauszugeben und 

- eine spezialisierte Zeitschrift der Vereinigung anstatt der 

Rundschreiben herauszugeben. 

 

iii. Die Webseite : 

 Es wurde eine Internetseite für die arabische Vereinigung für den 

Schutz des geistigen Eigentums erstellt. Diese Seite ist www.afpipr.net. 

Diese Seite ist mit den modernsten Informationen über das geistige 

Eigentum versehen worden. 

 

iv. Im Bereich der Mechanismen zur Aktivierung der Rolle der 

arabischen Vereinigung für den Schutz des geistigen Eigentums: 

 

Es wurden 11 Ausschüsse diesbezüglich gebildet, nämlich: ein 

Ausschuss für die Ausbildung, ein Ausschuss für die Entwicklung der 

Ressourcen, ein Ausschuss für die Konferenzen, ein Ausschuss für die 

Industrie in Verbindung mit dem Ausschuss für Arzneimittel und 

medizinische Versorgungen, ein kultureller Ausschuss, ein anderer für die 

Informationen, einer für das Verlagswesen, ein Ausschuss für die 
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Schiedsrechtsfragen, ein anderer Ausschuss für die Mitgliedschaft, ein 

gesetzlicher Ausschuss und ein Ausschuss für Public Relations. 

 

Zweitens: im Bereich der Ausbildung und Entwicklung der 
menschlichen Ressourcen: 

• Es wurden 12 von den Mitgliedern der arabischen Vereinigung für 

den Schutz des geistigen Eigentums, darunter 10 der Mitglieder 

des Verwaltungsrats, in einem Kurs über das geistige Eigentum 

ausgebildet. Dieser Kurs ist von dem Rat für die arabische 

wirtschaftliche Einheit in Zusammenarbeit mit der internationalen 

Organisation für das geistige Eigentum(WIPO) organisiert worden. 

Der Kurs fand in dem Zentrum für Ausbildung und Studien beim 

Rat für die arabische wirtschaftliche Einheit in der Haroun Straße 

30, Al Messaha Platz, Dokki, Ägypten statt. 

• Es wurde ein Kurs in dem Zentrum für Ausbildung und Studien bei 

dem Rat für die arabische wirtschaftliche Einheit durchgeführt. 

Dieser Kurs ist durchgeführt worden in Zusammenarbeit mit der 

arabischen Vereinigung für den Schutz des geistigen Eigentums 

und mit der ägyptischen internationalen Kammer für Vermittlung, 

Schlichtung und Schiedsgerichtsbarkeit. Es ist zu erwähnen, dass 

die Zahl der an diesem Kurs Teilnehmenden etwa 120 Personen 

aus den verschiedenen arabischen Ländern betrug. 
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•  Es wurde ein gemeinsamer Kurs in Zusammenarbeit mit der 

arabischen Vereinigung für den Schutz des geistigen Eigentums 

und dem Zentrum der staatlichen irakischen Nachrichtenagentur 

im Shepard Hotel über den ICDL Computerführerschein 

durchgeführt. An diesem Kurs haben etwa 50 Gesellschaften aus 

den verschiedenen arabischen Ländern  teilgenommen. 

• Es wurde ein Protokoll zwischen der arabischen Vereinigung für 

den Schutz des geistigen Eigentums und der staatlichen 

irakischen Nachrichtenagentur im Bereich der Ausbildung 

abgeschlossen. 

Nach ihrem zukünftigen Plan ist es Ziel der arabischen 

Vereinigung für den Schutz des geistigen Eigentums, drei 

spezialisierte Kurse hinsichtlich des geistigen Eigentums im Jahre 

2008 in die Tat umzusetzen. Auch hat die Vereinigung vor, eine 

technische und gesetzliche Einrichtung im Bereich des Schutzes des 

geistigen Eigentums auszubilden, damit diese Einrichtung in der Lage 

sein wird, die betreffenden Probleme des geistigen Eigentums zu 

bekämpfen. 

Drittens: im Bereich der Organisation von Konferenzen und 
Workshops : 

1) Die Teilnahme an der Versammlung des 84. regelmäßigen Treffens 

des Rats für die arabische wirtschaftliche Einheit, die im Dezember 

2006 geschlossen worden ist. 
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2) Die Teilnahme an der Konferenz der arabischen Vereinigung für die 

Textilindustrie in dem nationalen Zentrum für Forschungen, die im 

Februar 2007 durchgeführt worden war. 

3) Die effektive Teilnahme an dem internationalen Tag für das geistige 

Eigentum. Die Aktivitäten dieses internationalen Tags des geistigen 

Eigentums wurden in dem Sitz der arabischen Liga im April des 

Jahres 2007 durchgeführt. 

4) Die Beteiligung an der Konferenz Nr. 11 über die finanziellen 

Innovationen sowie die Verwaltungsfähigkeiten für die 

Organisationen der Zukunft, die die Gesellschaft für die neuen 

Bilanzierungsarten im Mai 2007 im Ramses Hotel organisiert hatte. 

5) Die aktive Beteiligung an der dritten erweiterten Konferenz für die 

arabischen Gewerkschaften über die Rolle der kleinen Projekte bei 

der Entwicklung der kleinen und mittleren Institutionen sowie über 

den Konkurrenzraum dieser kleinen und mittleren Institutionen auf 

der Ebene der arabischen Länder. Diese Konferenz fand im Grand 

Hyatt Hotel in Kairo am 23. Mai 2007 statt.  

6) Die Beteiligung an der Versammlung des 85. Treffens des Rats für 

die arabische wirtschaftliche Einheit. Diese Versammlung ist im Juni 

2007 durchgeführt worden. 

7) Die effektive Teilnahme an der internationalen Versammlung der 

WIPO für die arabischen Staaten. Diese Versammlung beschäftigte 

sich mit der Ermutigung, sich an dem System von Madrid hinsichtlich 

des internationalen Auftrags der Handelszeichen zu beteiligen. 

Diese Versammlung ist von der internationalen Organisation für das 
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geistige Eigentum (WIPO) in Zusammenarbeit mit dem Amt für den 

kommerziellen Auftrag organisiert worden. Diese Versammlung fand 

in der arabischen Republik Ägypten in der Zeit vom 9. bis 11. Juli 

2007 statt.   

8) Die effektive Beteiligung mit einem Arbeitspapier und mit einer 

Gruppe an den für die Vereinigung besonders wichtigen Workshops, 

die sich mit Innovationen, der Unterstützung von Aktivitäten im 

Bereich der Innovationen und Erfindungen beschäftigten. Diese 

Workshops sind von der Einheit für das geistige Eigentum, der 

arabischen Liga und der arabischen Organisation für die industrielle 

Entwicklung durchgeführt worden. 

 

Diese Workshops sind in dem Sitz der arabischen Liga in der 

Zeit vom 23. bis 25. Oktober des Jahres 2007 durchgeführt worden. 

Die arabische Vereinigung für den Schutz des geistigen 

Eigentums hat für die Zukunft den Plan, eine gemeinsame 

Konferenz zwischen der Vereinigung und dem Zentrum für 

wirtschaftliche Studien an der Fakultät für Agrikultur an der Kairoer 

Universität in Ägypten durchzuführen.  

Darüber hinaus ist es Ziel der Arabischen Vereinigung für den 

Schutz des geistigen Eigentums in der Zukunft  eine Konferenz mit 

der Handelskammer durchzuführen, die sich  im ägyptischen 

Alexandria befindet, um die Probleme des geistigen Eigentums in 

dieser Zone zu lösen. 
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Außerdem hat die arabische Vereinigung für den Schutz des geistigen 

Eigentums gemäß ihrem zukünftigen Plan vor, sich an allen Konferenzen, 

Versammlungen und Workshops zu beteiligen, die auf der Ebene der 

spezialisierten spezifischen arabischen Einrichtungen im Raum des Rats für 

die arabische Einheit durchgeführt werden; hierbei kann es sich um 

Konferenzen, Versammlungen und Workshops innerhalb der arabischen 

Republik Ägypten oder außerhalb von ihr handeln. 

 

Viertens: im Bereich der Erweiterung der Mitgliedschaften : 

- die Zahl der Mitglieder der Generalversammlung der 

arabischen Vereinigung für den Schutz des geistigen 

Eigentums hat etwa 745 Mitglieder betragen, die zu 16 

arabischen Ländern gehören. 632 dieser Mitglieder stammen 

aus  der arabischen Republik Ägypten, während die anderen 

132 Mitglieder zu den anderen arabischen Staaten gehören. 

Es ist zu erwähnen, dass die Zahl der Mitglieder der 

Generalversammlung der arabischen Vereinigung für den 

Schutz des geistigen Eigentums sich auf nur 50 Mitglieder aus 

vier arabischen Staaten beschränkte während deren 

Gründung. 

Die folgende Erklärung bzw. Tabelle zeigt die Zahl der Mitglieder 

der arabischen Vereinigung für den Schutz des geistigen Eigentums. 

Sie zeigt auch die Namen der Staaten, zu denen die Mitglieder 

gehören. 
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Eine Liste der Namen der an die Vereinigung angeschlossenen 

Staaten und die Zahl der Mitglieder jeden Staats: 

 

 

Nummer Name des Staats Zahl der Mitglieder 

 

1 

Die arabische Republik Ägypten 632 

2 Das haschemitische Königreich 

Jordanien  

22 

3 Die Republik Algerien 7 

4 Das Königreich Bahrain  4 

5 Das Königreich Saudi-Arabien 16 

6 Die Republik Sudan 4 

7 Die Republik Irak 26 

8 Die Republik Kuwait 12 
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9 Die Republik Jemen 2 

10 Die Arabische Republik Syrien 8 

11 Das Sultanat Oman 1 

12 Der Staat Palästina 2 

13 Der Staat Katar 4 

14 Die Volksrepublik Libyen 4 

15 Die Republik Tunesien 1 

16 Die Republik Libanon 2 

Gesamtheit der Mitglieder 

 

745 

• 16 Staaten sind in der arabischen Vereinigung für den Schutz des 

geistigen Eigentums vertreten mit 745 Mitgliedern, darunter 113 

Mitglieder aus den anderen arabischen Ländern und 632 Mitglieder 

aus der arabischen Republik Ägypten. 

• Es gibt jetzt eine dauerhafte Kommunikation seitens der arabischen 

Vereinigung mit den übrigen arabischen Staaten, die keine 
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Mitglieder sind, damit sie sich der Vereinigung anschließen, damit 

die Vereinigung ihren zukünftigen Plan verwirklichen kann, der 

darauf zielt, dass sich 1200 Mitglieder, seien es Personen oder 

Firmen, aus 18 arabischen Staaten der Vereinigung anschließen.  

 

Fünftens: im Bereich der regionalen Niederlassungen : 

- In der gegenwärtigen Zeit arbeitet man daran, eine regionale 

Niederlassung in dem Staat Kuwait zu eröffnen. 

- Zurzeit arbeitet man an der Eröffnung einer regionalen 

Niederlassung in dem haschemitischen Königreich Jordanien. 

Darüber hinaus zielt die arabische Vereinigung ernsthaft darauf 

hin, drei regionale Niederlassungen für die Vereinigung in der 

arabischen Republik Syrien, in der arabischen Volksrepublik Libyen 

und in der Republik Sudan im Jahre 2008 zu gründen. 
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